



Schlechter Belag

zukünftiges Fahrradparkhaus

Fahrradrampe von Fußgängerbrücke auf Südseite der Reichskanzler-Müller\_Str

Nicht ausreichende Abstellmöglichkeiten für Pendler am Hbf

Glücksteinallee mit zu schmalen Schutzstreifen, kein Überholabstand

Der Fahrradweg in der Speyerer Straße gehört in die Mitte des Grünbereichs schon wegen der Wurzeln, die den Radweg zerstören

Sicherheit von Radfahrern am Bsp. Speyerer Str. (geparkt wird links, auf dem Radweg)

Die ganze Steubenstraße ist schlecht gestaltet, weil  
a) die Fußgänger über die Ampeln gehen und dann ohne zu schauen den Radweg kreuzen und  
b) Autofahrer beim rechts abbiegen oder einfahren in die Steubenstraße nicht schauen